

## ABSTRAK

**AGUNG BAYUSETO, “PANDANGAN AGAMA BUDDHA TENTANG EKOLOGI DAN IMPLEMENTASINYA DI VIHARA WIDHI SAKTI KOTA SUKABUMI”. SKRIPSI JURUSAN STUDI AGAMA-AGAMA FAKULTAS USHULUDDIN UNIVERSITAS ISLAM NEGERI SUNAN GUNUNG DJATI BANDUNG**

Kerusakan lingkungan merupakan persoalan yang pelik untuk dituntaskan dalam waktu yang singkat. Pencemaran lingkungan di berbagai negara termasuk di Indonesia sangat mengkhawatirkan. Kondisi ini diperparah oleh sebagian Masyarakat yang cenderung abai dan tidak peduli akan kelestarian dan kebersihan lingkungan alam (ekologi). Agama Buddha sebagai salah satu agama besar di dunia ini mengajarkan kepada umatnya untuk senantiasa menjaga, merawat serta membersihkan lingkungan alam dengan sepenuh hati. Sang Buddha telah menuturkan kepada para muridnya sabda yang mulia terkait ekologi. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui bagaimana pandangan Agama Buddha tentang ekologi dan implementasinya atau penerapan ekologi itu sendiri dan upaya cara menanggulangi ekologi itu sendiri di Vihara Widhi Sakti Kota Sukabumi. Jenis pendekatan penelitian ini menggunakan pendekatan empiris sosiologi agama. Penelitian ini menggunakan teori Graham Parkes yang berbicara di dalam teorinya tentang pandangan suatu agama akan berpengaruh besar terhadap lingkungan yang ia tempati. Metode penelitian ini menggunakan jenis metode penelitian kualitatif berdasarkan data-data penunjang yang dapat di percaya (*Library Research*) dengan kata lain penulis di samping melakukan penelitian langsung ke Vihara, penulis juga melakukan penelitian dengan cara membedah, membaca, menganalisa dan mempelajari artikel jurnal, buku-buku, arsip, dokumen-dokumen dengan sumber yang dapat di percaya yang berhubungan dengan topik penelitian skripsi ini.

Hasil dan pembahasan penelitian ini dapat disimpulkan berupa ekologi dalam Agama Buddha memang secara eksplisit tidak digambarkan dengan lugas namun sabda Sang Buddha sering menyinggung persoalan lingkungan kepada para muridnya. Persoalan ekologi ini di dalam istilah Buddha di sebut dengan *Eco-Dhamma* dan *Paticcasamuppada*. Selain itu penulis berusaha semaksimal mungkin untuk memahami akan makna ekologi dalam Agama Buddha dan pengimplementasian ekologi lingkungan di Vihara Widhi Sakti ini dengan berlandaskan ajaran nilai-nilai Buddha yang agung dengan cara yang baik.

**Kata kunci: Ekologi; Lingkungan; Implementasi dan Vihara.**